
descargar
El libro La obra que demuestra amor a Dios tiene la intención
de mostrar cuál es el “camino más excelente” presentado por el
apóstol Pablo en el capítulo 13 de la primera epístola a los
Corintios. Un camino que no se ve afectado por la subjetividad
de los sentimientos, sino que se traduce objetivamente en
trabajo.

La epístola de Santiago
La obra requerida en la epístola de Santiago que dice tener fe
(creencia) es la obra que acaba con la perseverancia (Stg 1:
4), es decir, es permanecer creyendo en la ley perfecta, la
ley de la libertad (Stg 1: 25).

¿Qué  María  derramó  perfume
sobre los pies de Jesús?
María, llamada Magdalena, no es hermana de Lázaro. La única
información  que  tenemos  sobre  María  Magdalena  es  que  fue
liberada de los espíritus malignos y que estuvo presente en el
momento de la crucifixión y resurrección de Jesús, acompañando
a su madre, María.
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Padres, hijos y la iglesia
Como miembros de la sociedad, los padres cristianos deben
educar a sus hijos y no deben dejar tal cargo a la iglesia ni
a ninguna otra institución.

Victoria sobre el mundo
Los que creen en Cristo no deben preocuparse (Juan 14: 1). Las
aflicciones de este mundo presente son ciertas, sin embargo,
no deben compararse con la gloria del mundo venidero, en el
que ustedes participan.

Nacer del agua y el Espíritu
La  doctrina  de  Jesús  solo  hizo  evidente  lo  que  estaba
registrado en los profetas: nacer de agua y el Espíritu es lo
mismo que Dios rociando agua pura sobre el hombre.
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El verdadero reposo
Cristo es el reposo, el verdadero refrigerio del cansado,
porque a través de Él es posible el verdadero culto.

Salmo 91 – el que habita en
el lugar secreto del altísimo
Salmo  91  –  El  verbo  habitaron  el  lugar  oculto  del
todopoderoso, sin embargo, después de que se introdujo en el
mundo como el primogénito de Dios, encarnado vino a descansar
en la sombra del todopoderoso (Sl 1:57).

El  plan  que  El  Padre  no
plantó
El  plan  que  el  Padre  no  plantó,  proviene  de  la  semilla
corruptible de Adán. Esta semilla no está sujeta a la voluntad
de Dios. Es una semilla de enemistad y todo lo que nace, no
puede  ver  el  reino  de  Dios  “Porque  la  mente  carnal  es
enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios,
ni tampoco pueden” (Rom 8: 7).

En una ocasión, Jesús se puso en la sinagoga de Nazaret, y le
dio el libro del profeta Isaías. Cuando abrió el libro, halló
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el texto que decía: “El Espíritu del Señor está sobre mí, por
cuanto me ha ungido para anunciar a los pobres me ha enviado a
sanar a los quebrantados de corazón, a pregonar libertad a los
cautivos, y la restauración de la vista. a los ciegos, a poner
en libertad a los oprimidos y proclamar un año de gracia del
Señor … “(Lucas 4:18 -19).

Fue entonces cuando Jesús dijo a la gente: “Hoy se cumple esta
Escritura delante de vosotros” (Lucas 04:21).

Cuando Jesús estaba entre los hombres, el Espíritu de Dios
estaba sobre él (Juan 10:30). La misión de Jesús era traer
buenas nuevas a los pobres de espíritu (Mateo 5: 3). Fue
enviado a consolar a los quebrantados de corazón. Jesús se
presentó  como  la  libertad  de  los  cautivos  del  pecado.  El
ciego, Jesús es la luz. Los oprimidos por el pecado encontrar
la libertad en Cristo. Jesús inauguró el tiempo (años), cuando
los hombres son aceptables ante Dios (2 Corintios 6: 2).

Isaías profetizó que Jesús después de cumplir con su misión,
los hombres serán llamados árboles de justicia, plantío de
Jehová, para que Dios sea glorificado.

A través de la labor realizada por Cristo, los hombres serían
llamados  plantación  de  la  justicia,  es  decir,  “el  Padre
plantado plantas”.

La palabra de Dios (el evangelio) es la semilla que da origen
a los “árboles de justicia ‘” Esta es, pues, la parábola: La
semilla  es  la  palabra  de  Dios  “(Lucas  8:11).  Las  plantas
sembradas Padre, viene de la semilla incorruptible, que es la
palabra de Dios (1 Pedro 1:23).

Cristo es el que siembra, y todos los que predican las buenas
nuevas  del  evangelio  “El  sembrador  es  el  que  siembra  la
palabra” (Marcos 04:14). Pero para sembrar la palabra, tienes
que nacer de la voluntad de Dios. Tienes que estar facultado
para hacerse un hijo de Dios (Juan 1:12 -13).



No hay forma de la palabra del evangelio, si el hombre no nace
de ella. En otras palabras, sólo es posible para el hombre
para  producir  el  fruto  de  labios  que  profesan  a  Cristo,
después de que se genera palabra.

Es por eso que el evangelio es el poder de Dios para todos los
que creen (1 Corintios 1:18; 1 Corintios 2: 5; Romanos 1:16).
El evangelio es poder de Dios que da vida a los hombres.

Jesús vino “… para restaurar la vista a los ciegos …”, pero
los fariseos y los escribas creían que tenían perfecta visión
de las cosas celestiales. La misión que Jesús vino a darnos
cuenta, no se observó en aquellos que creían que tenían una
vista perfecta “Y Jesús le dijo: Yo vine a este mundo para
juicio, para que los que no ven, vean, y los que ven se
vuelvan ciegos. y algunos de los fariseos que estaban con él
oyeron esto, le dijeron: ¿Somos ciegos Jesús les dijo: Si
fuerais ciegos, no tendríais pecado; pero ahora usted dice:
vemos, por tanto vuestro pecado permanece “(Juan 9:39 -41).

Jesús vino por los enfermos, pero la religiosa cree en sí son:
“Cuando Jesús oyó esto, les dijo, no los sanos los que tienen
necesidad de médico, sino los que están enfermos; no he venido
a llamar a justos, sino , sino a pecadores al arrepentimiento
“(Marcos 02:17).

Pero  ¿por  qué  los  fariseos  y  los  escribas,  que  eran
considerados son? Porque creían que eran hijos de Dios, al ser
descendientes de Abraham “Ellos dijeron: Nosotros no somos
nacidos de fornicación; un padre tenemos, que es Dios” (Juan
8:41).

Los fariseos y los escribas eran correctas? Eran los hijos de
Dios por ser descendientes de Abraham? No! Los hijos de Dios
vienen de la misma fe de Abraham, el creyente y la semilla no
corruptible en el descenso del patriarca “Así que, los que son
de fe son bendecidos con el creyente Abraham” (Gálatas 3: 9).

Para los hombres Sean bendecidos como fiel Abraham, es decir,



hijos del Altísimo, uno debe creer en la palabra de Dios como
Abraham  creyó  y  que  estarán  a  la  justicia.  Dios  no  hace
acepción de personas y todos los que creen que Abraham creyó,
están justificados por su gracia.

Cuando Abraham creyó a Dios, se convirtió en la justicia de
árbol, planta el Señor plantó (justificado). Sin embargo, sus
descendientes carnales no alcanzaron la misma condición ante
Dios.

Siendo el hijo de Abraham es practicar las obras de Abraham,
que es, a creer en la palabra de Dios. Recibe La semilla
incorruptible en el corazón. Esta es la obra de Dios: creer en
el que Él ha enviado (Juan 8:39; Juan 6:29). Abraham realizó
las  obras  de  Dios  porque  creía  en  Dios,  pero  sus
descendientes, confiados en la carne, que es, en su origen, no
creía que Dios envió, y por lo tanto no creía en Dios.

Los fariseos y los escribas eran descendientes de Abraham
(Juan 8:37), pero no eran hijos de Dios. Ellos pensaron que
era suficiente para profesar ser descendientes de Abraham para
llegar a la filiación divina (Mt 3: 9).

Los fariseos y los escribas no eran plantas sembradas por Dios
(no  creer  en  Cristo)  y,  por  tanto,  estaría  desgarrado
(probablemente el juicio de Dios) “El que cree en él no es
condenado, pero el que no cree ya ha sido condenado, porque no
ha creído en nombre del unigénito Hijo de Dios “(Juan 3:18).

Sabemos que aquellos que no creen en Cristo, son plantas no
plantadas  por  el  Padre,  y  los  que  creen,  son  árboles  de
justicia, plantas pertenecientes al Padre.

Pero cuando y donde se plantaron los hombres perversos, ya que
todos los hombres son las plantas?

Los  Judios  consideró  que  eran  hijos  de  Dios  por  ser
descendientes de Abraham en la carne. Se olvidaron de que
Abraham recibió la filiación divina cuando él creyó a Dios, y



le fue imputado por la justicia.

Aunque  los  Judios  eran  descendientes  de  Abraham  según  la
carne, sin embargo, seguían siendo hijos de Adán, como un hijo
de Dios sólo es posible a través de la fe.

Es decir, todos los hombres nacidos en Adán son plantas que el
Padre no ha plantado. Hay árboles de justicia, y por lo tanto
no es plantar del Señor!

Abraham era un descendiente de Adán, la carne, y generó hijos
carnales. Sus descendientes fueron concebidos en pecado, al
igual que todos los hombres son concebidos “He aquí que fue
formado en iniquidad, y en pecado me concibió mi madre” (Sal
51: 5).

A través de La fe de Abraham se convirtió en una planta que el
Padre  plantó  porque  fue  justificado  por  Dios.  Pero  sus
descendientes continuaron siendo generada conforme a la carne
de Abraham, que se refiere a Adán.

Aunque Abraham ha alcanzado la condición de hombre espiritual
a confiar en la promesa de Dios, sin embargo, continuó a tener
hijos  después  de  la  carne,  los  participantes  simiente
corruptible  de  Adán.

Sólo los nacidos de Dios son creados los hombres espirituales.
Abraham era el hijo de Dios por la fe, y sólo los que creen en
Dios como el fiel Abraham, se genera a partir de él.

La humanidad es un cultivo de una simiente corruptible (que no
permanecerá para siempre), la semilla de Adán. Todo hombre que
viene a este mundo son plantas que el Padre no plantó y es por
eso que la Biblia dice que todos pecaron, y están destituidos
de la gloria de Dios.

Para nacido de La carne, El hombre de la voluntad y de la
sangre, los hombres entran en el mundo bajo la condenación.
Sólo  después  de  Haber  nacido  de  nuevo,  de  acuerdo  a  la



voluntad de Dios (Espíritu) y la semilla incorruptible (agua),
el hombre se convierte en la siembra del Señor.

“Y todo tu pueblo serán justos, heredarán la tierra para
siempre; renuevos de mi plantío, obra de mis manos, para que
yo sea glorificado” (Isaías 60:21).

Para nacer de nuevo, usted necesita ser plantada por Dios
(renuevos  de  mi  plantío).  La  nueva  criatura  en  Cristo  se
genera exclusivamente la obra de las manos de Dios. No hay
hombre que participe activamente en el nuevo nacimiento, ya
que es la gloria a Dios solo pertenece.

Para que el hombre se plantó por el Padre uno debe creer en la
palabra de Dios que dice: “Mirad a mí y sed salvos, todos los
confines de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más”
(Isaías 45:22 ). Quién mira el autor y consumador de nuestra
fe es porque creía que sólo Dios puede salvarlo.

Quien no cree en el Hijo unigénito de Dios hace que se vea, y
sufren las consecuencias del pecado de la misma manera que el
mordido por serpientes en el desierto que parecía no (creo) a
la serpiente de bronce sufrir, en el momento de los hebreos
cruzaron el desierto el camino hacia la tierra prometida!

El  plan  que  El  Padre  no  plantó,  proviene  de  La  semilla
corruptible de Adán. Esta semilla no está sujeta a La voluntad
de Dios. Es una semilla de enemistad y todo lo que nace, no
puede  ver  el  reino  de  Dios  “Porque  la  mente  carnal  es
enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios,
ni tampoco pueden” (Rom 8: 7).

Las plantas que no fueron plantados por Dios serán arrancados
de raíz, porque no teme el juicio: “Por lo tanto el impíos no
se  levantarán  en  el  juicio,  ni  los  pecadores  en  la
congregación  de  los  justos”  (Salmo  1:  5).

En este sentido, predicho Juan el Bautista: “Y ya también el
hacha está puesta a la raíz de los árboles: todo árbol que no



da buen fruto, es cortado y echado en el fuego” (Mateo 03:10).

Mientras  que  los  fariseos  y  los  escribas  continuaron
profesando que eran hijos de Dios por ser descendientes de
Abraham, sería producir frutos malos, que indicaron que no
estaban al Padre sembró plantas y sujetos a la ira de Dios.

Sólo los árboles que producen Buenos frutos, es decir, que
profesan  la  cercanía  del  reino  de  los  cielos  (Cristo)
permanecerán para siempre (Hebreos 13:15). No será cortado,
porque Dios mismo les plantaron, y será por siempre obras de
las manos de Dios. Shoots (plantas) plantados por Dios.

Arrepentimiento
El arrepentimiento bíblico no constituye un cambio de actitud
promovida por la conciencia humana. Una vida incluye delante
de los hombres, dice otro aspecto de la vida cristiana, no de
arrepentimiento  promovido  por  el  Evangelio.  El  verdadero
arrepentimiento dice un cambio en el diseño (metanoia), es
decir, un cambio en el pensamiento acerca de cómo el hombre
alcanza la salvación de Dios.

“Y no pensar por vosotros mismos, diciendo: Tenemos a Abraham
por padre…” (Mt 3: 9)

Para  lograr  la  salvación  en  Cristo  era  necesario  un  gran
cambio (radical) en su forma de pensar, este cambio fue cuando
escuchó el mensaje del evangelio y creyeron en Cristo. El
evangelio  es  la  buena  noticia  de  que  produce  una
transformación radical en la forma de entender la salvación.
Este cambio radical en el pensamiento de que el Evangelio al
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hombre  que  estaba  sin  Dios  es  nombrado  en  la  Biblia  de
Arrepentimiento. El arrepentimiento es un cambio en el diseño,
concepto, sobre cómo el hombre alcanza la salvación de Dios.

Muchos escribas y fariseos vinieron al bautismo de Juan el
Bautista,  pero  incluso  después  de  haber  sido  bautizados,
todavía  declarando  que  eran  hijos  de  Dios  por  ser
descendientes de Abraham. Juan el Bautista observar a través
de lo que profesa que no tenían un verdadero arrepentimiento
“Y no creo que simplemente decir que tenemos a Abraham por
padre”  (Mt  3:  9).  Había  que  los  escribas  y  fariseos  se
arrepientan de sus ideas erróneas sobre cómo ser salvo, es
decir, como un hijo de Dios. Juan El Bautista es enfático,
incluso para las piedras Dios es capaz de hacer que los niños
a Abraham, o para hacer (crear) los niños a sí mismo.

¿Cuál  es  su  concepción  de  la  salvación?  ¿Alguna  vez  has
arrepentido de hecho? Usted está produciendo frutos dignos de
arrepentimiento?

Para  que  usted  conteste  y  compruebe  que  ha  alcanzado  El
arrepentimiento genuino, tenga en cuenta lo siguiente:

a)  Todos  los  hombres  han  arrepentido  de  algo  que1.
hicieron mal en El curso de su vida. Arrepentirse de sus
errores, actitudes, decisiones, etc. Pero es este tipo
de arrepentimiento concesión de Salvación?
b)  Una  persona  que  vivió  una  vida  disoluta  de  la2.
delincuencia,  la  promiscuidad  y  la  mentira,  pero  al
arrepentirse de los errores (actitudes) y se va a vivir
en un monasterio, llegó el arrepentimiento genuino?
c) Un ciudadano dedicado a vivir una vida ordenada en la3.
sociedad,  religiosa  y  de  cometer  un  acto  ilegal  o
ilícito, y sentir un profundo dolor por su acto, llegó
el verdadero arrepentimiento?

No! ¿No son estos tipos de remordimientos que describieron
anteriormente  que  Juan  recomendado!  Este  arrepentimiento



promovido por La conciencia humana es lo que la Biblia llama
el arrepentimiento de las obras muertas.

 

El arrepentimiento bíblico no constituye un cambio de actitud
promovida por la conciencia humana. La vida de integridad
delante  de  los  hombres,  dice  otro  aspecto  de  La  vida
Cristiana.

 

El verdadero arrepentimiento dice un cambio en El diseño, es
decir, en la reflexión sobre la forma de lograr la salvación
de Dios.

 

Porque los fariseos y los escribas no fue suficiente para
asumir que eran hijos de Dios por ser descendientes de Abraham
“y no pensar por vosotros mismos, diciendo: Tenemos a Abraham
por padre” Mateo 3: no 9 Para el joven rico fue suficiente
para  cumplir  con  la  ley  o  hacer  algo  para  la  salvación
“Maestro bueno, ¿qué bien haré para tener la vida eterna?”
(Mateo 19: 16). Nicodemo no fue suficiente para ser juez,
maestro,  fariseos,  judíos,  etc.  “Había  un  hombre  de  los
fariseos  que  se  llamaba  Nicodemo,  un  principal  entre  los
Judios” (Juan 3: 1).

 

Pedro,  hablando  de  arrepentimiento,  instó  a  los  Judios  a
cambiar su forma de pensar y su punto de vista acerca Del
Cristo que crucificaron. Sólo después de que los Judios creen
en Cristo como Señor arrepentidos hecho (Hechos 02:38).

 

Tenga  en  cuenta  que  Juan  El  Bautista  no  reprendió  a  los
fariseos y escribas acerca de los errores que habían cometido.



Antes, se arrepienta porque, es decir, debido a la proximidad
del  Reino  de  Dios,  que  es  Cristo  entre  los  hombres,
“Arrepentíos, porque el reino de los cielos” (Mt 3: 1 -2).

 

La misión de Juan El Bautista era El siguiente: para preparar
el camino del Señor, es decir, anunciar a los hombres que
tenían  que  abandonar  su  concepción  de  cómo  ser  salvo,  y
recibir a Cristo.

 

En una ocasión Jesús reprendió a algunos discípulos que no
tenían ningún arrepentimiento genuino. Tenga en cuenta que
estos discípulos creyeron en Cristo, pero confiaban en que
fueron salvados por ser descendientes de Abraham. No habían
tenido  un  arrepentimiento  genuino,  ya  que  todavía  se
adjuntaron  al  viejo  concepto  de  la  forma  de  lograr  la
salvación  de  Dios.

“Jesús Le dijo a los Judios que habían creído en él: Si
vosotros permanecéis en mi palabra, seréis verdaderamente mis
discípulos El saber la verdad y la verdad os hará Dijeron ..
Somos descendientes de Abraham y nunca hemos sido esclavos de
nadie” (Juan 8: 11 -34).

Esos Judios no se habían arrepentido. Eran simples seguidores
de Cristo, porque de pan, milagros, de un Rey, etc. Pero,
cuando  los  acusados  que  para  ser  verdaderos  discípulos
tenían que saber la verdad, es decir, dejar la ignorancia del
pecado (arrepentimiento), mostró lo que era su concepción de
la salvación; confiaron en su propia vanidad, que eran el
descendientes de Abraham.

 

Los seguidores de Cristo (los Judios que habían creído en él)
se  encontraban  en  la  misma  condición  de  los  escribas  y



fariseos, que eran el bautismo de Juan el Bautista; confiaron
que la salvación vino de la generación (hijos) de Abraham (Mt
3: 9) Comparar con (Juan 8:33).

Así que si usted cree en Cristo como su único salvador, y
salió  de  La  vieja  concepción  de  que  era  sacrificios
necesarios,  oraciones,  castigos,  orígenes,  la  caridad,  la
religión,  etc.,  para  ser  guardados,  que  ha  llegado  al
arrepentimiento genuino. ¿Te has arrepentido de hecho, hubo un
cambio de mentalidad viene de conocer el evangelio que libera
de la ignorancia del pecado.

 

Porque te has arrepentido genuinamente ahora a profesar El
nombre  de  Cristo  como  el  único  salvador,  que  se  está
produciendo  el  digno  fruto  del  arrepentimiento,  es  decir,
fruto de labios que profesan a Cristo como Señor (Hechos 4:12;
Hebreos 13:15 ).

 

Un  error  en  el  arrepentimiento  surge  de  una  mala
interpretación  del  versículo:  “Haced  frutos  dignos  de
arrepentimiento”  (Juan  3:  8),  cuando  inferir  que  “frutos
dignos de arrepentimiento” se refiere a la conducta humana.
Tenga en cuenta que La fruta que Juan el Bautista dijo dice lo
que el hombre profesa acerca de cómo se alcanza la salvación,
desde entonces, viene a la presunción de los fariseos y los
escribas.

 

¿Por qué uno profesa (fruta) evidencia si se arrepintió o no?
Debido a que el comportamiento es algo externo, que no hay
evidencia lo que está en el corazón humano. Tenga en cuenta
que  los  falsos  profetas  vienen  disfrazados  como  ovejas
(comportamiento), pero por dentro son lobos rapaces, y sólo
por sus frutos (que profesan) puede encontrarse con ellos (Mt



07:15 -16).

 

 

Preguntas y respuestas:

 

(La  primera)  ¿Cuál  es  el  pensamiento  de  los  escribas  y
fariseos sobre cómo lograr la salvación? (Mt 3: 9)

Ellos  pensaron  que  era  suficiente  para  ser  un1.
descendiente  de  Abraham  (el  hijo  en  la  carne)  para
llegar a la filiación divina.

 

2) Nombra cuatro ejemplos de “arrepentimiento” que no promueve
la salvación:

Arrepentíos una pelea con su marido; arrepentirse de1.
portarse mal en la escuela; arrepentirse no tomar una
decisión importante en la vida; arrepentirse por haber
omitido ayuda a alguien.

 

3) ¿Cuál es el arrepentimiento para salvación?

abandonar los viejos conceptos sobre la forma de lograr1.
la salvación y aceptar la doctrina de Cristo.

 

4) Lo que el joven rico pensó que se necesitaba para ser
salvo?

Haga un poco de “buena” a Dios.1.

 



5) ¿Qué consejo de Pedro a los Judios que crucificaron al
Señor Jesús?

Arrepentíos,  o  abandonar  los  conceptos  sobre  la1.
pertenencia a la carne de Abraham y la ley de Moisés, y
ser bautizado en el nombre de Jesús (Hechos 2:38).

 

6) ¿Qué consejo sería Juan el Bautista dio a los escribas y
fariseos para ser salvo?

No creo que simplemente decir, tenemos un Padre Abraham.1.
Arrepentíos, o abandonar este concepto!

 

7) A medida que el verdadero creyente produce frutos dignos de
arrepentimiento?

Profesar a Jesús como El Señor de su vida de acuerdo a la
verdad contenida en la Biblia


